

# Primera visita de ISL La Araucanía al Hospital Intercultural de Nueva Imperial

**HITO EN LA COLABORACIÓN. Plan estratégico del organismo.**

El Instituto de Seguridad Laboral (ISL) de La Araucanía realizó una visita inaugural al Hospital Intercultural de Nueva Imperial, que fue encabezada por la jefa del Departamento de Prevención del ISL Regional, Claudia Barrientos Díaz, en una iniciativa que marcó un hito de colaboración entre ambas entidades. Durante la instancia, que con-

tó con la participación del experto en Prevención de Riesgos Laborales, Claudio Salinas Palma; y la enfermera Karen Domínguez Sandoval, ambos del ISL regional, se informó al equipo directivo del centro asistencial sobre el estado de ejecución actual del programa de trabajo elaborado específicamente para la institución.

Con el objetivo de asegurar

que los funcionarios y funcionarias del hospital tengan acceso a las evaluaciones ocupacionales pertinentes, que permitirá mantenerlos debidamente evaluados y preparados en temas de seguridad laboral, es que las y los profesionales del ISL regional expusieron en torno a las actividades programadas del año, indicadores sobre

como el manejo manual de pacientes, pausas saludables y evaluaciones ambientales.

En este contexto, se dio a conocer también la plataforma digital de fácil acceso, diseñada para facilitar el seguimiento y gestión de las actividades antes mencionadas, lo que representa un avance significativo en la gestión de seguridad laboral dentro del hospital.

Esta iniciativa es parte de un plan estratégico del ISL



SE REALIZARÁN VISITAS A TODOS LOS HOSPITALES DE LA REGIÓN.

que contempla visitas a todos los hospitales de la Región, con el objetivo de mejorar la seguridad y el bienestar de las y los trabajadores del área de la salud, por

medio de instancias que buscan proporcionar a cada centro asistencial las herramientas necesarias para gestionar eficazmente los riesgos laborales.